

今日の様子 生徒会リーダー研修会とふるさと夢プロジェクト

今日は秋休み初日です。学校では多くの部活動が実施されています。それと同時に、第38期生徒会執行部が集合し、午前中、**生徒会リーダー研修会**が行われました。

また、太宰府市と宮城県多賀城市の交流事業である「ふるさと夢プロジェクト」の親善大使として市内各校3年生生徒会代表2名が多賀城市に向け、2泊3日の交流活動に出発しました。

多賀城市はこの期間中、最高気温17℃、最低気温10℃との予報が出ており、福岡に比べ、相当寒いようです。しかし、現地に赴き、中学校を訪問し中学生と交流する計画もあり、この3日間の活動が楽しみです。

本事業はコロナ禍で過去2年間中止となったり、オンライン交流となったりしました。今年は、今日からの3日間、太宰府市から多賀城市に訪問します。また、10月21日からは、多賀城市の中学生が太宰府市を訪問します。友好都市として、中学生が交流を深めてくれることを期待します。

なお、親善大使は、文化発表会で多賀城市訪問について報告をしてくれます。それも楽しみにしています。まずはしっかり現地で見て聞いて学んでほしいと思います。

☆ 生徒会リーダー研修会の様子



先輩から経験談等を話してもらっています



学校の現状を分析しています

☆ ふるさと夢プロジェクト 宮城県多賀城市訪問の様子



市役所大会議室で出発式。
教育長のお話を聞いています



仙台空港に
到着しました



震災遺構として保存されている『荒浜小学校』を見学しました



多賀城市役所を訪問しました。
多賀城市の中学校親善大使と
交流をしました。
太宰府西中代表生徒2人は、
立派に発表していました。



多賀城市のゆるキャラ『たがもん』と
記念ショット📷 いい顔してます。
充実した1日目でした。